



Vue de Batoche la veille de l'arrivée du général Middleton.

A Cincinnati, un affreux bandit allait payer sa dette à la société.

Le bourreau lui avait déjà passé la corde au cou, quand le condamné s'avança sur le devant de l'échafaud pour haranguer la foule.

Celle-ci, habituée à être édifiée par les dernières paroles d'assassins et d'incendiaires convertis, fit un grand silence et se disposa à écouter attentivement.

— Mes frères, s'écria le criminel d'une voix retentissante, retenez bien ceci : le meilleur porc salé est le porc salé de la maison Davitt.

Et il se livra au hurra.

Cette réclame *in extremis* coûtait à la maison Davitt mille dollars, payables à la famille du condamné. Une bagatelle, quoi !

Une scène comique sur le chemin de fer du Nord.

Un monsieur entre dans un wagon de première où il n'y a qu'un passager qui fume un cigare. Celui-ci lui demande. Est-ce que la fumée vous gêne ?

— Oui, monsieur.

Le passager jette son cigare par la fenêtre. L'autre tire sa blague, bourre une belle pipe en brière et se mit à fumer comme un volcan.

— Comment ! vous fumez !

— Oui, mais je n'aime pas l'odeur d'un mauvais cigare. Votre cigare n'avait pas été acheté chez Nathan. Chez Nathan on ne trouve que les meilleurs cigares au prix du gros. Nathan est au No. 71 rue St Laurent et 1916 rue Notre Dame.

Dans une soirée :

— Mademoiselle, demande un monsieur, quel âge avez-vous au juste ?

— Quand j'étais avec papa, quinze ans ; quand c'est avec maman, douze !

sé et Drapeau de limiter leurs homélies à dix minutes, comme on le fait au conseil de ville de Montréal.

.

Lundi soir le Canard flânait sur la rue St Laurent lorsque entre les rues Vitre et Lagachetière il entendit des voix de jeunes filles chantant dans un salon d'un deuxième étage.

Mais qui pourra me dire, Ce qui se passe dans mon cœur.

Le Canard ne peut pas dire ce qui se passe dans votre cœur, mais il a vu ce qui se passait dans la rue.

La musique était tellement écorchée que les pieds de cochon de Cizol ont suri et que la crème a tourné dans le café d'un consommateur chez Racine.

Quand on chante comme cela en plein temps d'opéra on devrait avoir soin de fermer les fenêtres.

.

Un politicien converse avec un député d'Ottawa venu à Montréal pour les funérailles de Mgr Bourget et lui demande :

— Comment se fait-il que les résolutions du Pacifique soient venues si tard pendant la session ! Ce n'est qu'à la fin.

— Oui, monsieur, répond le député vous l'avez dit : Sénégol a fait. (Ce n'est qu'à la fin, pour les lecteurs de l'*Etendard*.)

.

Pourquoi les franc-maçons aiment-ils le barreau de Montréal ?

Parce qu'ils y trouvent un maillet.

.

De quelle espèce sont les pies qui couchent dehors ?

— De l'espèce de pies sans lit.

.

— Quel différence y a-t-il entre le tigre de Barnum et une belle mère.

— Le tigre de Barnum est tacheté par la nature, tandis qu'une belle-mère est à jeter par la fenêtre.

.

— Quels sont les gens les plus aptes à comprendre un calembour ?

— C'est les cuisiniers ; ils fraissent du premier coup.

.

— Pourquoi les gens difformes croient-ils généralement en Dieu ?

— Parce que ça les empêche d'être ratés.

.

A quel moment un parapluie rouge change-t-il ordinairement de couleur ?

— C'est quand il pleut.

— Pourquoi ?

— Parce qu'alors il est ouvert.

.

— Pourquoi faut-il éviter de priser du marc de café ?

— Pour ne pas qu'on dise de vous : " Cette personne a du marc au nez. "

.

— A quel moment un sou ressemble-t-il à un morceau de gomme élastique ?

— C'est quand il est face.

— Et à un coiffeur ?

— Quand il est pile.

.

— Comment appelez-vous un individu qui a tué sa belle-sœur ?

— ???

— Eh bien c'est un demi-fratricide.

— Comment cela ?

— Dame ! puisqu'il a tué la moitié de son frère.

.

A propos des visites du nouvel an, le domestique de Mme B... a eu une ingénieuse idée.

Afin de ne pas confondre les cartes destinées à sa maîtresse avec celles destinées à Monsieur, il avait soin de dire à chaque visiteur :

— Pour monsieur faites deux grandes cornes.

.

Chapolard, très distraité, annonce à sa moitié qu'il va passer deux jours à la chasse. Il emporte sa carnassière, ses cartouches et son chien, mais oublie son fusil.

Quarante huit heures après, il revient.

— Ça bien ! et ton fusil ?

— Tiens ! murmure Chapolard, c'est vrai... je le disais bien, tout le temps de la chasse : " je sens qu'il me manque quelque chose. "

Taupin engraisse depuis quelques années, ce qui le désespère. Chez un ami, à la campagne, une dame l'interpelle :

— Oh !... monsieur Taupin, j'avais peine à vous reconnaître... Comme vous prenez du ventre !...

— En vérité, madame, que vous importe, pourvu que je ne prenne le vôtre !...

" Ma bague ! ah ! ma bague ! " s'écriait à Fontenay, un capitaine aux gardes françaises, en courant après sa main enlevée par la mitraille.

Entre une mère très coquette et sa fille très spirituelle :

La mère devant son miroir :

— Que donneriez-vous, ma fille, pour avoir ma beauté !

— Ce que vous donneriez, maman pour n'avoir que mon âge !

Il peut y avoir de la vertu sans bonheur ; je ne crois pas qu'il y ait de bonheur sans vertu : de toutes les félicités, aucune n'égale celle que donne l'orgueil d'une conscience qui s'est mené à se reprocher.

Emile de Girardin